

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan yang penulis paparkan, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa kegiatan PKL selama dua bulan ini memberi hal positif bagi penulis agar lebih mahir dan dalam melakukan program reportase, dari proses awal pra produksi, produksi sampai pasca produksi. Penulis mendapat ilmu dan pengalaman, kegiatan yang dilakukan di Radar Tv sangat membantu penulis untuk dapat merasakan atau gambaran kecil pekerjaan yang selama ini sedang di cita-citakan, serta dapat menambah informasi dan, wawasan bagi para peserta praktek kerja lapangan. meningkatkan kinerja reporter Radar Tv Tasikmalaya. Secara umum tujuan motivasi adalah memperbaiki dan meningkatkan keterampilan reporter, tingkah laku dan pengetahuan reporter agar lebih baik sesuai dengan tuntutan pekerjaan Merupakan salah satu untuk motivasi. Keberhasilan suatu organisasi secara umum ditentukan oleh semua orang yang terlihat dalam struktur organisasi tersebut. Reporter yang merupakan kelompok orang-orang terkecil dalam organisasi dan ditempatkan pada paling depan, yang mempunyai arti cukup besar dalam meningkatkan perusahaanya. Agar tidak terjadi kebingungan diantara reporter dalam mempertanggungjawabkan tugas masing-masing. Kinerja reporter ditinjau dari kemampuan kerja menunjukkan kondisi bahwa reporter dapat menangani setiap pekerjaan (tugas) yang diberikan, disiplin kerja yang cukup tinggi, semangat kerja yang cukup. Tugas reporter ini tidak semudah yang dibayangkan kebanyakan orang, dimana kita semua melihat dan menilai bahwa tugasnya sangat mudah karena tinggal menyiarkan berita . tugas reporter yang begitu mulia yakni salah satunya mencari informasi untuk mengungkapkan suatu kebenaran. Seorang reporter dibutuhkan ketika kita akan memberitakan suatu informasi kepada khalayak. Dari informasi yang diperoleh

reporter, lalu diolah menjadi sebuah produk berita yang layak dikonsumsi khalayak.

5.2 SARAN

Kepada Radar Tv :

1. Berharap agar penulis lebih dibimbing dalam melakukan liputan jangan langsung di biarkan liputan sendiri.
2. Diberi pinjaman alat untuk melakukan liputan.
3. Diharapkan semakin berkembang dan majunya Radar Tv di pertelevisian Indonesia, penulis berharap tetap konsisten dengan visi misi yang telah dibuat.
4. Pelatihan dan pengembangan merupakan masalah utama yang harus diperbaiki, karena hal ini menyangkut kesiapan dan kemampuan untuk menjalankan tugas serta pengembangan bagi para pegawai yang akan menentukan tingkat produktifitas dan kinerja yang optimal.
5. Diharapkan instansi dapat menerima mahasiswa yang akan melaksanakan Magang selanjutnya.

Kepada Stikom :

1. Menyalurkan mahasiswa ketika akan melakukan PKL (praktek kerja lapangan) agar mahasiswa tidak mencari sendiri
2. Menyediakan alat-alat untuk mengerjakan tugas agar mahasiswa tidak nyewa
3. Ketika ada mata kuliah praktek dana dari kampus jangan terlalu sedikit agar kami tidak mengeluarkan banyak dana lagi. Karena mahasiswa sudah bayar uang praktik di awal semester.

Daftar pustaka

Anaroga, P. (1998) psikologi kerja. Rineka Cipta – Jakarta

As Haris Sumadiria , M.Si , (2011) media pendidikan. Jakarta Rajawali Pers.

As Haris Sumaridia, M.Si (2011) bahasa jurnalistik Panduan praktis penulis dan jurnalis. PT Remaja Rosdakarya offset - Bandung

Fajar Junaedi, (2013) jurnalisme penyiaran dan reportase televisi. Kencana perdana media group – Jakarta

Muhammad Budyatna, M.A. (2012) jurnalistik teori dan praktik. PT Remaja Rosdakarya. Bandung

Referensi Internet

<http://id.m.wikipedia.org>

<https://radartasikmalaya.tv>

<Http://kelasfotografi.com>

Referensi Laporan

Rosi Rosanti, (2014) kebijakan redaksional divisi news di Adtv dalam pengelolaan berita. Laporan tugas akhir - Stikom Yogyakarta

LAMPIRAN

Tanggal	Kegiatan	Tempat
15 maret 2018	Perkenalan,dikasih tugas liputan mandiri, diberi pengarahan.	Kantor Radar tv Tasikmalaya
16 maret 2018	-Mulai liputan ke Dadaha dengan tema “kuliner” -bikin naskah - setor berita ke kantor.	Dadaha tasikmalaya
17 maret 2018	-liputan ke toko kosmetik - bikin naskah	Jl.Hz Tasikmalaya
19 maret 2018	-setor berita ke kantor - liputan buming mobile legend - bikin naskah	Cilolohan Tasikmalaya
20 maret 2018	-Setor berita ke kantor - liputan kuliner “sate kuda” - bikin naskah	Padaherang Pangandaran
21 maret 2018	Setor berita lewat via email	Padaherang Pangandaran
22 maret 2018	-Liputan kuliner padaherang -Bikin naskah	Padaherang pangandaran
23 maret 2018	-Setor berita melalui via email -Liputan bencana angin puting beliung -Bikin naskah	Langensari Banjar
24 maret 2018	-Setor berita via email -Liputan event vespa	Pantai Karapyak

	-Bikin naskah	
26 maret 2018	-Setor berita via email -Liputan Dermaga Kalipucang -Bikin naskah	Kalipucang Pangandaran
27 maret 2018	-Setor berita via email	Padaherang Pangandaran
29 maret 2018	Ke kantor melakukan pengarahannya tentang pengambilan gambar yang baik	Kantor Radar tv Tasikmalaya
1 April 2018	Liputan nenek Lansia pedagang bacang	Padaherang Pangandaran
2 April 2018	-Bikin naskah -Setor berita via email	Padaherang Pangandaran
3 April 2018	-liputan acara granopening nasi liwet bakar	Padaherang Pangandara
4 april 2018	-bikin naskah - setor berita via email	Padaherang Pangandaran
5 April 2018	-liputan wisata yang baru terexpos curug Kedunglumpang	Kedungwuluh Pangandaran
6 April 2018	Bikin naskah Setor berita via email	Padaherang Pangandaran
13 april 2018	Liputan pawai taaruf milad pesantren Riyadussalikin	Padaherang
14 April 2018	Bikin naskah Setor berita via email	Padaherang

16 April 2018	Liputan kuliner unik Bakso mangkok	Padaherang
17 april 2018	Bikin naskah Setor berita via email	Padaherang
21 April 2018	Liputan bendungan Manganti	Manganti Jawa tengah
22 april 2018	Bikin naskah Setor berita via email	Padaerang
24 april 2018	-Liputan kedatangan Presiden Joko Widodo ke kab.Pangandaran -bikin naskah - langsung setor berita via email	Pangandaran
29 april 2018	Liputan jalan sehat dalam rangka sosialisasi PilGub	Padaherang
30 april 2018	Bikin naskah	Padaherang
1 mei 2018	Setor berita via email	Padaherang
3 mei 2018	Liputan nenek dan kakek lansia menikah	Padaherang
5 mei 2018	Bikin naskah Setor berita via email	Padaherang
10 mei 2018	Liputan Orang hilang	Cianjur
11 mei 2018	Bikin naskah Setor berita	Padaherang
14 mei 2018	Ke Kantor Radar Tv Tasikmalaya mengambil nilai dan meminta surat keterangan telah selesai magang	Kantor Radar tv Tasikmalaya











